



Consecuencias de la encefalitis aguda infecciosa que determinan la discapacidad y mortalidad de los pacientes

La encefalitis aguda es un síndrome caracterizado por alteración del estado de consciencia e inflamación del parénquima encefálico; se asocia con múltiples causas, entre ellas las infecciosas (las virales son las más comúnmente identificadas). De acuerdo con la disponibilidad de estudios diagnósticos, en el 20% o más de los pacientes no se logra establecer la causa.

Paul Cardona Montoya, Experto invitado, Medellín, Colombia (pág. 449)

Originales (pág. 443-448)

Revisiones (pág. 449-456)

Contrapuntos científicos (pág. 457-459)

Casos clínicos (pág. 460-465)

Red Científica Iberoamericana (pág. 466-471)

Revistas colegas informan (pág. 472-476)

Noticias biomédicas (pág. 477-478)

Cartas a SIIC (pág. 479-483)

Instrucciones para los autores (pág. 484)

Salud al margen (pág. 485)